
※政策形成過程を公表する趣旨から、非公開とした会議項目のうち、会議後に方針等が公表さ

れたものは、議論の過程の一部についても記載しています。 

 

 

教第 12 号議案 令和７年度使用神戸市立高等学校の教科用図書の採択に

ついて 

 

令和７年度に市立高等学校において使用する教科用図書について審議し、可決した。 

生徒の自主的な探究を促す二次元コードは学習への理解度を高める効果も高いことか

ら、今後更なる活用が進むことが望ましい等の意見があった。 

 

 

協議事項 13 小学校の登校時間について 

 

小学校での児童の早朝受入れの試行実施に向けて、実施場所・実施方法等の概要や今 

後のスケジュールについて協議した。 

 児童の受入れ体制については、児童の安全面にも配慮しつつ、各校の実情に応じて整 

備することが求められる等の意見があった。 

 

 

協議事項 15 令和６年度神戸市就学・教育支援委員会について 

 

特別支援教育に関する専門的な助言・意見等をいただく神戸市就学・教育支援委員会 

について、令和６年度第 1回の開催結果を確認し、今後のスケジュール等について協議

した。 

 教員の負担にも十分配慮した上で、障害のある子供が障害のない子供とともに学べる 

ような環境づくりについて検討することは意義があるとの意見があった。 

 

 

協議事項 16 令和７年度使用神戸市立中学校の教科用図書の採択について 

 

令和７年度に市立中学校及び義務教育学校後期課程において使用する教科用図書の採

択について、採択の流れ、採択方法について確認した。 

 

 

 

 

 

令和６年度第５回神戸市教育委員会会議の結果 

 



協議事項 17 令和６年度神戸市学力・学習状況調査の実施状況報告につい 

て 

 

 令和６年度神戸市学力・学習状況調査の実施結果について協議した。 

 結果の検証に当たっては、児童生徒の成長過程や学力調査への取り組み方についても 

考慮に入れた上で、丁寧に分析する必要がある等の意見があった。 

 


